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通巻第 9号 

平成 30 年 1 月発行 

 

広報委員会 

 

目指そう２０００人！ 

千 の 葉 だ よ り   

千葉県スクエアダンス連絡協議会広報誌

（１） 

推進してまいります。 最近の県内における SD 界の現状は、各クラブ共に高齢化が進行すること、また新しく

入るビギナー生も６０代、７０代が多くなっていることであります。この世代は非常に熱心な方が多く、現在  

各クラブ、県連を支える原動力となっていることは事実ですが、将来を考えると次世代（４０～５０代）の仲間

を増やすことが緊急の課題となっております。県連としてもこの流れにあわせ、遅ればせながら昨年４月にホー

ムページを立ち上げ、会員への情報発信と共に一般市民の皆様にも、興味を持って頂けるサイトとするため、各

クラブの協力を頂き、学校・地域での催し、ビギナー関係の体験会、SD 紹介やアニバーサリーパーティー等の

情報提供の充実を図っています。皆様のご協力をよろしくお願い致します。また、S 協や各クラブでもビギナー

クラス募集のチラシ等で色々な工夫が試みられ、その効果のあるクラブも現れて来ており、非常に心強く思って

おります。 高齢化に係わる問題は、一朝一夕には解決できないと思いますが、平成３０年度の各種事業を推進

する中で、その課題の改善に向けた展開を図る決意でおります。引き続き、皆様のご理解とご協力を宜しくお願

い申し上げます。 

平成 29 年度第 1 回千葉県スクエアダンス連絡協議会が、千葉県教育会館にて開催されました。会長以下  

理事総数 50 名の出席があり、議長に森口理事長が選任されました。議題は下記の通りで、審議を経て承認  

されました。 

1.「千葉県 SD 講習会」開催  ① 日時：2018 年 1 月 21 日（日）、場所：森のホール 21 

   ② 講師の人選（北部、中部ブロック）及び Basic、MS の内容について検討・審議 

2. 第 43 回千葉県スクエアダンスジャンボリー開催 ① 日時：2018 年 3 月 11 日、場所：森のホール 21 

   ② プログラムの立案、機材、スナック担当、運営方針を検討・審議 

3. 各員会の報告   6 委員会の委員長（広報は委員長代理）から実績と今後の予定が報告された 

4. その他 （1）S 協関東甲信越統括支部の選挙（2018 年 2 月）の立候補者は事前に公告する 

（2）「聴こえるくん」の電波出力改善 ・・・ 未改修器は至急法令対応をお願いする 

（3）新クラブ設立検討 ・・・ 2～3 団体を S 協に申請中。認可後県連への入会を予定 

 

                            

お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。 

今年も、県内の SD 愛好者の拡大および会員皆様への一層の情報伝達と交流を図る企画を 



 

  

（２） 

第 9 回 千葉県東葛飾地区 

レディースパーティー開催 Do Sa Doパーティー開催報告 

１０月１７日（火）１１時から南流山センターで

開催しました。あいにくの雨でしたが、２８０名

を超える方々にご参加頂き有難うございました。

また、会場が衆議院議員選挙の期日前投票所と 

なり、男性更衣室の変更など皆さまに大変ご迷惑

をお掛けし申し訳ありませんでした。今回は４名

のコーラーと１名のキュアーがデビューし、総勢

２６名で行いました。回を重ねるごとに新人コー

ラー・キュアーが増え、参加いただく男性ダンサ

ーも増え、喜んでいます。次回開催に向けコーラ

ー・キュアー全員で精進していきますので今後 

ともどうぞ宜しくお願いします。（柏カーリーQ's    

渡辺順子） 

 

コ ー ラ ー さ ん の 

指 導 で 楽 し く 

踊 り ま す 

コーラー、キュアーの皆さん 2017.10.17 

7 月 9 日、市原市市民会館会議室にて 

第１７回クラブリーダー・スタッフ研修会が開催されました（第１６

回千葉県 Do Sa Do パーティーに併設）。今回のテーマは「千葉県 SD

連絡協議会のホームページ講座」と言うことで、講師に小倉正雄 氏  

（さくらスクエアーズ、千葉県連ホームページ担当理事）をお迎えし、  

ホームページの検索方法、各クラブの連絡係りからクラブ情報を  

ホームページへ投稿する方法など、クラブ員へ説明出来るように丁寧

なお話を頂きました。また、自分のクラブに、将来ホームページの  

開設計画があれば相談に応じるとのことでした。参加者６０名は  

ホームページについて理解を深めることが出来、有意義な研修会  

でした。   （クラブリーダー・スッタフ委員長 原口 孝一） 

テ キ ス ト  

「 ホ ー ム ペ

ー ジ を 活 用

するために」 

 

第 17 回 クラブリーダー・スッタフ研修会報告 幅広い 

人材の 

育成を 

目指して！ 

「千葉県連のホームページ講座」   講師 小倉 正雄氏 



 

（３） 

 

—を１１月１９日（日）千葉市コミュニティーセン

ターにて行いました。当日は 10 名の子供たちが主

となって活動し、コールにもそれぞれ挑戦しました。

子供たちが在籍するクラブの応援ダンサーもたく 

熱演する 4 クラブのスクエアダンサーの皆さん 

９月１０日に佐倉市志津コミュニティーセンターで、千葉 

県連ラウンドダンスパーティーを開催いたしました。参加者は 

キュアー・コーラー・ダンサーを含め１２４名となり、ラウン

ドダンスの合間にスクエアダンスを入れ、スクエアダンサーに

とっては楽しいパーティーでした。キュアーのキューイング 

およびスピーチ技術の向上を目指すパーティーでしたが、参加

したキュアーの技術的なものは大分上達したように思われます

が、キュアー人数の減少があり、近年キュアーを増やす活動が

不十分だったと反省させられました。これから新人キュアーを

増やすことが重要です。今年度は県内コーラーを対象に   

「キュアー体験会」を開く予定で、コーラーだけでなくキュア

ーを増やす活動に取り組みます。（谷 明彦 RD 委員長） 

 

千葉県連ラウンドダンスパーティー 

開 催 報 告 

倶楽部ベルーガの子供たち 2017.11.19 

さん来てくださり、県外からも参加してくださった 

ダンサーもいて、総勢 68 名の参加となりました。 

今後は一年に一回、倶楽部ベルーガでパーティーを 

企画できるように活動して行きたいと思います。  

 （倶楽部ベルーガ代表  土肥 慧大 どいあきと） 

第 1 回“ベルーガ ”はじめましてパーティー 

千葉県でスクエアダンス

を楽しんでいる子供たち

が『倶楽部ベルーガ』とい

うクラブを作り、その記念 

すべきお披露目パーティ

「上総いちはら国府祭り」で  

スクエアダンスを紹介しました！ 

今年も 9 月 30 日（土）、10 月 1 日（日）の両日に

開催された第 7 回「上総いちはら国府祭り」に、市原

市内で活動する京葉マリーンスクエアーズ（会長：佐々

木英明）、スクエア・モチーフ（会長：連理重信）、   

オーシャンウェーブスクエアーズ（会長：秋葉 稔）と

合同で団体名「市原市スクエアダンス協会」として  

スクエアダンスを披露しました。お祭りの初日行なわ

れた開会式のオープニングイベントで、トップをきっ

て私たちのデモンストレーションが始まりました。 

市原ファミリースクエアーズの森口久江さんのコール

により市内 4 団体 4 セット 32 人が、幾分緊張の面持

ちの中、楽しくスクエアダンスを大勢の聴衆の見守る

なかで踊りました。京葉マリーンスクエアーズからは

小学生や高校生ダンサーも参加して、文字通り世代を

超えてスクエアダンスを紹介することができました。

今年で 7 回目のお祭りですが、まだまだ認知度の低い

スクエアダンスをより多くの人に知っていただく  

ため、今後も活動を継続していきたいと思います。 

(市原ファミリースクエアーズ 泉水 憲夫) 



（４） 

 

  開催日           県　　連　　行　　事      　会　  場

　2/24   千葉県SD連絡協議会 第2回理事会   千葉県教育会館 604号室

　2/25   千葉県コーラー研修会   千葉県教育会館

　3/11   第43回千葉県SDジャンボリー   森のホール21

　5/26   千葉県SD連絡協議会 総会　（予定）       未　定

　7/15   Do Sa Doパーテイー    森のホール21

  開催日 　　　   ク　　ラ　　ブ 　　   会　 場

　2/4   白井スクエアダンスクラブ　　　   白井駅前センター

　4/8   松戸フレンズスクエアダンスクラブ   森のホール21

      5/6(仮）   市原ファミリースクエアーズ   you ホール

　5/27   稔台スクエアダンスクラブ i   森のホール21

　6/3   メイプルスクエアダンスクラブ   森のホール21

　7/1   東葛ラウンドダンスクラブ   流山生涯学習センター

県 連 行 事 予 定 （平成 30 年 2 月～７月） 

千葉県クラブパーティー情報 （平成 30 年 2 月～7 月） 

編 集 後 記 : 明けましておめでとうございます。本年もご愛読のほどよろしくお願い致します。県連のホームページ

が充実されるに伴い、「千の葉だより」も情報収集と紙面の持つ利点を生かした内容を、皆さんに届けられるよう    

心がけてまいります。近年の県連の活発な活動や、スクエアダンスの持つフレッシュで楽しい雰囲気を地域の皆さんに

アピールするイベント等の開催などに、ご注目していただければと思います。  （ 広報委員 高野 一之 ） 

私達のクラブは創立が 2000 年（平成 12 年）で、  

木更津市及びその周辺から集まっています。例会は毎週

水曜日、PLUS を月 2 回、アドバンスを月 3 回やって  

います。数年前にクラブの中心的な存在であったコーラ

ーが体調不良で来られなくなり、大変あわてました。  

クラブとして自前のコーラーの育成が急務となり、3 人

が外部の先輩コーラーのご指導を受けつつ、研修会等に

も参加して勉強を続けています。近い将来、一人前の  

コーラーに成長することを期待しています。会員の平均

年齢が高いため、これからは若い人を増やして、盛り  

上げていきたいと思っています。  （梶 薫之） 

アクア木更津スクエアーズ 

ク ラ ブ 活 動 の 紹介！ 

昭和４１年に発足し、今年で５２年目になります。  

年齢的にも５０年目の青年がほとんどですが、例会が始

まる１時間以上前から会場にきて、MS-DBD 等を楽しん

でいます。クラブ員数は７８名で、ここ数年減少傾向  

でしたが、２年前から千葉市作草部地区で、火曜午前中

（月 3 回）に新たな活動を開始し、メンバーも 10 名を

超えました。また夜の水曜日も新人が久し振りに１０名

超えになりそうで、クラブ員増に期待大です。第４水曜

日には、ミニパーティーも行っていますので、千葉市  

中央 CC５F にぜひ遊びにきてください。（窪園 弘治） 

クローバーリーフスクエアーズ 


